

NOV
16



令和6年度 主催事業

マンスリー／プレーパークのご報告

参加家族：8組（35名）、職員・スタッフ1名、リーダー2名



今月の「冒険遊び場プレーパーク」を11月16日（土）に行いました。今回は初めての参加も多く、8家族35名の方にご参加いただき、森の広場周辺で実施しました。

【木工遊び】

初めてノコギリや金づちを使うこどもたちも多く、お父さん・お母さんに手伝ってもらいながら挑戦しました。本棚を作ったり、椅子を作ったり、釘を打つのも段々とうまくなり、後半は一人で黙々と、職人のように制作していました。

【森遊び】

先月は雨で出来なかった森遊び。ハンモックで寝たり、家族で基地づくりや森の中の散策を楽しんでいました。



【火おこし】

大人気の火おこし体験。今回も参加者全家族が挑戦していました。落ちていた枝を拾ったり、杉の葉を取りにいき準備完了。早速、火おこしに取り掛かります。初めて使うファイヤースターターは、大人の力でもなかなかつきません。何度も何度も挑戦してようやく麻ひもに着火。その火が消えないように枝に火をうつしていきます。「もっと枝を拾ってきて！」と家族総出で火おこしをしている姿はとっても素敵でした。今回もパンを焼いたり、やきいもをしたり、マシュマロを焼いたり、家族で楽しんで食べていました。

【おやつ作り】

今月は「べっこう飴」に挑戦！初めてのべっこう飴作りにみんな興味深々。美味しくいただきました。そして先月好評だった「ポップコーン」も登場。メスティンを使って出来たて熱々のポップコーンを食べました。

次回は12月21日(土)です。
もうすぐクリスマス。そして、冬休みですね！
2024年最後の「プレーパーク」に、ご参加お待ちしております。

